

Bürgerstiftung ermöglicht Ferienfreizeit

Besonderes Erlebnis für 28 Kinder in Ranis

Ranis/Rudolstadt. Zwei mal 14 Kinder aus kinderreichen und sozial beeinträchtigten Familien erlebten auf dem Ludwigshof bei Ranis eine einwöchige Ferienfreizeit. Schon im zweiten Jahr ermöglicht die Bürgerstiftung Landkreis Saalfeld-Rudolstadt so eine Ferienwoche und die Familien mit Familienbeistand und bis zu zehn Kindern nehmen das Angebot gerne an.

Eine Woche Auszeit ohne Eltern, ohne Fernsehen, aber mit ausgedehnten Wanderungen, mit Rehen, Wisenten und vielen Haustieren zum Anfassen auf dem eigenen Hof der Papilio-Kinder-, Jugend- und Freizeitpension. „Das soll die Kinder stark machen für ihren nicht immer leichten Alltag und ihren Erfahrungshorizont spielerisch erweitern“, heißt es in einer Mitteilung der Bürgerstiftung.

Die Stiftungsvorstände Hans-Heinrich Tschoepke von der AWO Rudolstadt und Pfarrer Hans-Jürgen Günther vom Diakonieverein fuhren am Freitag mit dem Kuratoriumsvorsitzenden Oliver Weder nach Ranis, um sich vom Erfolg des Projekts zu überzeugen. Knapp 4000 Euro wurden dafür durch Unternehmensspenden zusammengebracht. Das Landratsamt hat geholfen, den Kontakt zu den Familien herzustellen und die Fahrer des DRK kutschieren die Kinder in die Ferien. OTZ